

道の駅ごかりリニューアル
オープンイベントが
開催されました



7月6日、道の駅ごかでリニューアルオープンイベントが開催されました。

今回のリニューアルでは、軽食・催事コーナー・宝くじ売場を集約した新店舗の増設のほか、屋根上への看板設置、空調設備の強化など、購買、飲食環境の向上が図られました。

当日は、セレモニーをはじめ、よさこい五霞愛好会のよさこいソーラン、打魂響心による和太鼓演奏などが催され、リニューアルオープンに華を添えました。

行幸湖クリーン作戦が
実施されました

7月7日、権現堂調節池において行幸湖クリーン作戦が実施されました。

今年で第19回を迎えた行幸湖クリーン作戦は、幸手市、久喜市との3市町合同で行われ、本町においては各種ボランティア団体や企業などから約240名の方が参加しました。

回収されたごみの量は約230kgとなりました。

今後とも、より一層の環境美化に向け、ごみの分別を正しく行い、ペットボトル・空き缶などは、リサイクルするよう心がけましょう。



節電リーダー任命式を
行いました



7月4日、五霞東・五霞西小学校5・6年生の152名に「節電リーダー」任命書の交付を行いました。

主な仕事は次のとおりです。

- ① エアコンの設定は、冷房28℃以上、暖房20℃以下にしよう。
- ② 冷蔵庫は、詰めすぎたり何度も開け閉めしないようにしよう。
- ③ 使っていない部屋の電気は必ず消そう。
- ④ 使っていない家電のコンセントは抜いておこう。

節電リーダーのみなさんには、平成26年3月31日まで節電推進にご協力いただきます。

生活習慣病予防教室が
開催されました

6月17日、27日の2日間コースで生活習慣病予防教室が開催されました。

1日目は、原宿台の山中歯科クリニックの山中正彦先生から、『生活習慣病と歯周病予防』について、講演がありました。参加者のみなさんは、歯肉炎や歯周病と生活習慣病との関連について、講話を聞きました。また、検査用ガムを噛み、自身の噛む力をみたりするなどし、口内健康の大切さを実感しました。

また、2日目は調理実習と歯みがき指導を行い、日々の食生活や歯みがきの大切さについて学びました。何気なく行っている歯みがきですが、正しく歯ブラシを当てることで、歯周病の予防になります。

参加者のみなさんは、ご自身の生活習慣を見直す機会になったようです。

